

# *Maratonista cubana logra marca mínima para asistir a los Panamericanos de Lima*

---



La Habana, 7 de abr (RHC) La cubana Dailin Belmonte, la mejor maratonista cubana de la actualidad, logró este domingo la marca mínima para asistir a los Juegos Panamericanos, de Lima Perú 2019, con tiempo de 2 horas y 44 minutos, en la maratón de Rotterdam, Holanda.

“Estoy muy feliz, porque logré la marca para asistir a mis terceros juegos, sobretodo porque fue mi primer intento en la búsqueda de la clasificación rumbo a ese evento múltiple”, dijo la experimentada atleta de 33 años en la red social Facebook al periodista Yordanis Blanco.

Belmonte, subcampeona panamericana en Toronto-2015, intervino en la carrera que más participantes tiene en Holanda. En cada edición acuden a ese certamen más de 20.000 corredores, lista que siempre encabezan las principales figuras del mundo.

Este domingo la maratón se prestigió con la corredora mexicana Madai Pérez Carrillo, Campeona centroamericana de Barranquilla, Colombia 2018, así como las primeras maratonistas de Perú y Estados

Unidos, respectivamente.

“Ahora voy a entrenar con nuevos bríos para la cita de Perú, daré lo mejor de mí”, subrayó la maratonista, natural de la oriental provincia de Santiago de Cuba.

El mejor resultado histórico en la prueba de 42,195 km fue logrado por Dailin Belmonte en unos Juegos Olímpicos, cuando cubrió la distancia en 2 horas 38 minutos y 8 segundos en Londres-2012. La marca mínima para los Panamericanos de Lima, Perú era de 2:50.00.



**Radio Habana Cuba**